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2018余额宝预期收益越来越低了 从两个方面来分析

最近有小伙伴跟品存君抱怨，已经习惯了把钱放在余额宝里，但是最近余额宝的预
期收益越来越低。究竟是什么原因造成余额宝预期收益下降的呢？今天品存君从两
个方面来给大家分析一下。

一、货币基金的整体环境

首先大家要知道余额宝是一种资金管理服务，把钱转入余额宝，就相当于购买货币
基金。

7月份之后，货币基金新规开始全面实施。新规中规定T+0赎回的货币基金限额一
万，并且只有取得了基金销售业务资格的商业银行才能为“T+0赎回提现”业务提
供垫资。这些规定都对货币基金的预期收益率造成了一定的影响。

另外银行降准降息，导致市场资金需求降低，这也在一定程度上影响了货币基金的
预期收益率。

二、余额宝的安全性

另外，货币基金具有风险小安全性高的特点，主要投资一些安全性高短期货币工具
，而高预期收益总是伴随着高风险，这就注定货币基金的预期收益率不会很高。所
以作为一款货币基金，余额宝的预期收益率也不会高到哪里去。

并且余额宝的体量很大，为了安全起见，预期收益率肯定会维持在一个合理稳定的
范围之内，而不会太高。

总结：品存君觉得就算现在余额宝的预期收益率不比之前，大家也还是可以把钱放
在余额宝里，毕竟很多人已经习惯了用余额宝来进行日常消费支付。

介绍阅读：余额宝投了30万没了？这个“黑锅”余额宝表示不背！
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